
Herr Erster Stadtrat Humpe-Waßmuth weist auf die Tischvorlagen Schreiben der „AGJ“ und 
zugehörige Broschüren hin sowie auf die kurzfristig durch Herrn Wittje erfolgende Versen-
dung von vier schulischen Programmheften offener Ganztagsbereiche auf dem Postweg. 
 
Ratsfrau Hartmann kündigt einen Dringlichkeitsantrag für die nächste Ratsversammlung we-
gen der Belastungen der ASD-Mitarbeiter*innen an. 
 
Dazu berichtet Herr Erster Stadtrat Humpe-Waßmuth von Gesprächen der Stadt mit dem 
Land und von Ankündigungen auf Bundesebene, dass zukünftig u. U. eine zentrale Aufnah-
me sowie Verteilung auch bei Jugendlichen erfolgen könnten. 
 
Herr Hellberg weist auf fehlende Unterbringungsplätze für sie hin. 
 
Herr Müller berichtet, dass Mitarbeiter*innen bereits an Wochenenden Plätze für unbegleite-
te minderjährige Flüchtlinge gesucht hätten. 


